



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP defiende que les Soterranyes no es la mejor ubicación para un polígono industrial

Juan le recuerda a Balada que no es nadie para dar lecciones de coherencia política

Vinaròs 5-11-2009

El portavoz popular de Vinaròs, Juan Bautista Juan recuerda al edil de urbanismo, Javier Balada, que, cuando llegó a la alcaldía, dejó apartado el proyecto de ciudad deportiva cuando ya los terrenos de la Finca del "carrer Major" eran municipales y estaban calificados como deportivos.

El portavoz municipal del PP, Juan Bautista Juan, se ha mostrado indignado por las palabras del edil de urbanismo, Javier Balada, que apelaba a la lealtad política para que los populares dieran su apoyo al desarrollo del *Polígono Industrial de Les Soterranyes*, al estar el proyecto ya aprobado en pleno.

Juan ha negado que el PP ponga obstáculos al desarrollo del proyecto, del que sólo existe la declaración de reserva de suelo y nada más. Es manifiesta la postura del PP de que no consideran que sea la mejor ubicación ni por las comunicaciones existentes, ni por el perjuicio medioambiental que supondrá la transformación y por la abundancia de testimonios de patrimonio arquitectónico de piedra en seco y por ello ha insistido en que *"el PP siempre ha mostrado su rechazo a la ubicación elegida para el polígono y lo seguirá haciendo por lo que no nos puede acusar de nada"*.

Para el portavoz popular, el edil de urbanismo parece no darse cuenta de la tramitación complicada que supone desarrollar un polígono industrial en una zona como Les Soterranyes, *"en la que no hay resueltas todavía cuestiones como el informe de impacto ambiental o la financiación para la urbanización"*. Además, desde el Partido Popular siguen insistiendo en que *"la compra de los terrenos se está haciendo sin ningún criterio e incluso adquiriendo terrenos que están fuera de la reserva de suelo"*.

Juan le recuerda a Balada que *"no es nadie para dar lecciones de coherencia política ya que, cuando llegó a la alcaldía, dejó apartado el proyecto de ciudad deportiva, que ya contaba con unos terrenos comprados y calificados como deportivos"* en la conocida como Finca del Carrer Major. Juan insiste en que *"él dejó abandonado aquel proyecto y se dedicó a gastar dinero de las arcas municipales para comprar otros terrenos"*